



Comentario / María Idalia Gómez (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Sobre la reforma judicial: “Al final es una lucha de élites, aquí estamos viendo una lucha de élites y donde el costo real no lo va a tener Andrés Manuel (López Obrador) lo va a tener el Legislativo y, en consecuencia, la sociedad”.

“Quienes van a tener el costo histórico realmente es el Poder Legislativo, lo que podemos ver es... ¿Lo único que puede salvar esto sabes qué es? Las reformas legales, porque ya tenemos la reforma constitucional, si es que se diera en ese escenario, las reformas legales tienen que hacer operable este cambio institucional, si no se logra, entonces sí vamos a tener una crisis democrática muy severa para Claudia Sheinbaum, porque es un asunto de gobernabilidad y de democracia. “Y donde tendremos que definir el nuevo proyecto de Nación en medio de la confrontación de poderes, que no debiera existir, porque son poderes constitucionales los tres poderes, ése es el riesgo y es donde está grave. ¿Se puede resolver? Sí se puede resolver con las leyes secundarias.”



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EXaxhIhBNfBAi7PNi7LwDu8BefxfWUmnT0zoi7fYpdax4A?e=QwY5wi>